
Magdeburg, 23. September 2022

Engagiert in blau-weiß – Neuigkeiten von der AG Vereinskultur (2, 3/2022)

Kürzlich ist die AG Vereinskultur (AGV) zur zweiten und dritten Sitzung 2022 zusammengekom-
men. Das Gremium ist ein Zusammenschluss aus Clubmitgliedern und Verantwortlichen des Ver-
eins, das unter Leitung von FCM-Präsident Dr. Jörg Biastoch und Ehrenpräsident Peter Rechner 
normalerweise viermal im Jahr tagt. Die Runde ist offen für Vereinsmitglieder, die sich über den 
Stadionbesuch hinaus ehrenamtlich für den 1. FC Magdeburg engagieren möchten. Jedes Mitglied 
verpflichtet sich zur Mitarbeit in einem der vier Arbeitskreise: AK Tradition, AK Mitglieder, AK Fans 
oder AK Projekte.

Zunächst eröffnete FCM-Präsident Dr. Jörg Biastoch in Zusammenarbeit mit seinem Vorgänger 
und Ehrenpräsident Peter Fechner die AGV-Sitzungen. Beide übergaben danach das Wort an die 
Verantwortlichen der jeweiligen Arbeitskreise.

AK Tradition:
Bernd Tiedge berichtete in der zweiten AGV-Sitzung des Jahres über die Fortführungen der Ehren-
tafeln im Stadion beginnend mit den Legenden der 80er und 90er Jahre. Weil sich ein paar Fehler-
teufel eingeschlichen haben, werden alle Ehrentafeln noch einmal überprüft und die fehlerhaften 
ausgetauscht. Des Weiteren soll im nächsten Stadiontreff-Heft eine Übersicht der Legendentafeln 
erscheinen, wie Bernd Richter in der dritten Sitzung zuletzt berichtete.

AK Mitglieder: 
Steffen Pohlmey sprach über die Aktion der unzustellbaren Mitgliedsurkunden. Auch durch per-
sönliches Abfahren der Adressen, konnten diese Urkunden aufgrund von eventuellem Verzug nicht 
an diese Mitglieder verteilt werden. Dr. Jörg Biastoch und Peter Fechner bedankten sich für diese 
Initiative. 
Für das zukünftige Mitgliederfest hat der AK-Mitglieder ein angepasstes Konzept erarbeitet. Ver-
schiedene Projektideen wurden von Steffen Pohlmey vorgestellt. Da das Mitgliederfest nicht im 
Rahmen der abgesagten Arbeitgebermeile stattfinden kann, wurde in der dritten AGV-Sitzung ein 
Termin im Zusammenhang mit der Anfang Dezember geplanten Mitgliederversammlung favorisiert.

AK Fans:
Der Behinderten-Fanbeauftragte Gerald Altmann wünschte sich für den nächsten Behindertentag 
eine bessere mediale Unterstützung. Pressesprecher Manuel Holscher führte in der dritten Sit-
zung dazu aus, dass in diesem Jahr die Vorlaufphase aufgrund von Corona sehr kurz war, dies aber 
in Zukunft wieder ausführlicher medial begleitet wird. Über das stattgefundene Sommer-Fanclub-
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Turnier wurde kurz berichtet. Hier wurde der Wunsch geäußert, dass Gremienmitglieder bei zu-
künftigen Veranstaltungen mehr Präsenz zeigen sollten. Der Fanbeauftragte Ralf Dobberitz machte 
auf die Planung des 3. Mitgliederpreisskates und der Fanclub-Weihnachtsfeier aufmerksam. Für die 
Ehrenecke gibt es nun auch einen Platz am Stadion, wie Gerald Altmann informierte. Hier muss nur 
noch der Zuständigkeitsbereich geklärt werden.

AK Projekte:
Dr. Jörg Biastoch berichtete über die Begleitung des AK Projekte bei der Koordination für das 
Leitbild gemeinsam mit dem Fanrat. Grundlage dafür soll das Leitbild der 1. FC Magdeburg Spiel-
betriebs GmbH sein. Der AK-Projekte konnte kürzlich einen Sponsor für eine weitere Spieler-Holz-
figur gewinnen, wie Dr. Jörg Biastoch berichtete. Hierbei handelt es sich um die Firma SK Seguin, 
die höchstwahrscheinlich Wolfgang Seguin schnitzen lassen wird. Für weitere Holzfiguren ist noch 
mehr Werbung geplant.

Thomas Hennigs berichtete in der zweiten AGV-Sitzung des Jahres mit Stefan Roggenthin ausführ-
lich über das Projekt des 50. Jahrestages Europapokalsieg 2024. Die Grundidee soll sein, dass eine 
ganze Stadt feiert. Hier sollen viele Wirtschaftspartner und auch andere Vereine involviert sein. 
Eine Veröffentlichung seitens des Vereins wurde angeregt, die über Manuel Holscher umgesetzt 
wurde. 

Die nächste AGV-Sitzung findet am Dienstag, 8. November 2022, statt. Der Veranstaltungsort 
wird noch bekanntgegeben.

1. FC MAGDEBURG


